

# HUMAS

## Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Kapolsek Terjun Langsung Sapa Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Feb 1, 2024 - 10:29



*Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Kapolsek Terjun Langsung Sapa Warga*

SUKABUMI - Kepolisian Sektor Palabuhanratu kembali melaksanakan kegiatan

patroli dialogis guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas) di wilayah hukumnya. Pada hari Selasa, tanggal 30 Januari 2024, sekitar pukul 10.00 WIB, Unit Samapta Polsek Palabuhanratu aktif melakukan patroli dialogis hingga selesai.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H, dalam laporan resminya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, menyampaikan bahwa kegiatan patroli tersebut bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada warga masyarakat Palabuhanratu. Dalam dialog dengan warga, anggota Samapta Polsek Palabuhanratu juga menyampaikan berbagai program yang telah ditetapkan oleh Kapolres Sukabumi.

"Anggota Samapta Polsek Palabuhanratu aktif berdialog dengan warga masyarakat setempat, sekaligus menyampaikan program-program yang telah diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi. Tujuan utamanya adalah memberikan pelayanan yang maksimal kepada warga masyarakat," ungkap KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H.

Salah satu program yang disampaikan adalah nomor Handphone/WhatsApp/HotLine Layanan Informasi-Pengaduan Kepolisian Resor Sukabumi (08111699110). Kapolsek berharap melalui nomor tersebut, masyarakat dapat lebih mudah mengakses informasi, menyampaikan pengaduan, maupun berkomunikasi langsung dengan pihak kepolisian.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Palabuhanratu menekankan pentingnya partisipasi aktif warga masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. "Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan bersama," tambahnya.

Dengan kegiatan patroli dialogis ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat, serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan wilayah Palabuhanratu. Kapolsek Palabuhanratu juga menyampaikan apresiasinya kepada anggota Samapta Polsek Palabuhanratu yang telah melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi.